



Der Rotary Club Heilbronn-Neckartal
trauert um seinen lieben Freund

Heinrich Welker

**Das schönste
Denkmal, das ein
Mensch bekommen
kann, steht in den
Herzen seiner
Mitmenschen.**

Albert Schweitzer

der am 10. Januar 2019 im Alter von 80 Jahren
verstorben ist.

Heinrich Welker war seit 1970 Rotarier in unserem
Club, war Präsident im rotarischen Jahr 1985/86 und
wurde als „Paul Harris Fellow“ ausgezeichnet.
Er hat sich für die Gemeinschaft der Rotarier und
deren Gemeindienstprojekte in herausragender
Weise engagiert und die ideellen Ziele verfolgt.
Wir werden ihn als guten Freund in Erinnerung
behalten und danken ihm von Herzen für seine
vorbildliche rotarische Freundschaft.

Otto Friedrich

Präsident des Rotary Clubs Heilbronn-Neckartal 2018/2019